



## Le collège de Courçon brille au bridge !

publié le 17/04/2025

Nos élèves ont participé à deux compétitions de bridge scolaire réunissant plus de 400 jeunes de 20 établissements.

▣ À Royan le 4 avril, 240 collégiens ont croisé les cartes après un pique-nique sur la plage du Chay.

▣ À Parthenay le 15 avril, 170 élèves de deuxième année se sont affrontés dans une ambiance studieuse.

Bravo à Alicia et Lou, qui terminent 6èmes de leur catégorie et se qualifient pour la finale nationale à Nantes les 7 et 8 juin !

Une autre paire se classe également dans le top 10 !

▣ Félicitations à tous nos bridgeurs !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.